
 

 

授業参観・ＰＴＡ総会が行われました  
4月 28日(金)に授業参観とＰＴＡ総会が行われました。 

年度初めのお忙しい時期に、1年生の保護者の方には3回、２・3年生の

保護者の方には 2回、来校していただく形になり、恐縮しています。 

そのような中でも、今回の授業参観にも多くの保護者の方に来校いただき

ました。子どもの学校生活や本校の教育活動に関心を持っていただいてい

ることにあらためて感謝しますとともに、コロナに係る対策などが変わる中、こ

うやって、学校へ来て、直接、生徒や職員の様子を見ていただけることは、

有り難いことだと痛感しています。 

その後、行われたＰＴＡ総会には、70 名ほどの方にご参加いただき、

総会資料に掲載の新役員および活動計画、予算案などが承認され

ました。総会の際に、私からもお話しさせていただいたことですが、中

学生という時期は、子どもから大人へと向かう心身ともに変化の激し

い時期ですので、周りの大人には、小学校時代と違う関わり方が求

められます。こういう時期だからこそ、ご家庭と学校が手を携えて、子

供たちの健全な成長をサポートしていければと思っています。ＰＴＡ

もそのための大事な組織であると思っています。 

コロナ禍という制約の多い中でも、工夫した活動を牽引していた

だいた昨年度のＰＴＡ役員の方々に紙面をお借りしてお礼申し上

げますとともに、今年度のＰＴＡ活動につきましても、新役員の方々

のリーダーシップのもと、全会員の皆様のご理解とご協力をいただ

きながら進めていければと思っています。よろしくお願いします。 

 

 

 

年度初め 1ヶ月の生徒の様子をお伝えします 
新年度が始まり、１ヶ月が経ちます。中学校生活という新生活をスタートさ

せた１年生はもちろんのこと、２・３年生にとってもクラス替えや進級など大きな

環境の変化があった１ヶ月でしたが、登校風景や授業、部活動などの様子

を見ると、新たな気持ちで頑張ろうとしている様子があちこちで見られます。  

寺朝の登校の際には、玄関で、多くの生徒が「おはようございます」と大きな

声であいさつしてくれますし、授業では、真剣に先生の話を聞いたり、和気あ

いあいと仲間と意見交換したりする姿が見られます。 

また、部活動も１年生が体験入部に訪れ、人数も増える中、２・３年生

が１年生に声かけしながら張り切って指導しており、活気が感じられます。こ

の週末（４／２９土、３０日）には、運動部の各種大会がありました。私自

身もいくつかの部を見に行きましたし、顧問の先生からも様子を聞きました。 

 接戦の末に勝利をおさめ大喜びする部、負けて悔し涙を流す部と様々で

したが、どの部も懸命に戦っている姿が見られました。 また、試合後に、別

の学校の試合の補助員をするなどの仕事にもきちんと取り組んでいました。 

 全力でのプレイと他の試合のサポートをきちんとすることなど・・・・こういったことの積み重ねが、『誇れる西

中』に繋がっていくのだと思います。 
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学校教育目標 「 知を磨き、豊かな心と たくましい体をもった生徒の育成 」 
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